
 

 

DORFSCHAFT KRUMMESSE 

 

 

 

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung der Dorfschaft Krummesse. 

Am 02.08.2021 um 19:30 h im Dörpshuus Krummesse. 

 

Aufgrund der coronabedingten Versammlungs-Einschränkungen konnte die 

Mitgliederversammlung 2021 erst am 02.08.2021 stattfinden. 

 

 

Tagesordnung: 

 

TOP 01  Eröffnung der Versammlung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen  

               Einladung 

TOP 02  Totengedenken 

TOP 03  Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 03.02.2020 

TOP 04  Änderungs- und Erweiterungsanträge zur Tagesordnung: 

               Amtszeitrückverlegung 

TOP 05  Mitteilungen der Vorsitzenden 

TOP 06  Bericht der Kassenwartin 

TOP 07  Bericht der Kassenprüfer 

TOP 08  Entlastung des Vorstandes 

TOP 09  Neuwahl des Vorstandes / Amtszeit-Rückverlegung 

a) 1.Vorsitzender 

b) Schriftführer 

  

TOP 10  Bericht AK Geschichte 

TOP 11  Bericht AK Natur 

TOP 12  Bericht AK Kultur 

TOP 13  Ergänzung AK Natur und AK Kultur Vorsitzende 

TOP 14  Termine Planungen 2021 

TOP 15  Verschiedenes 

 

 

 

TOP 01  Eröffnung der Versammlung. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

Hannelore Verwiebe, 1. Vorsitzende, eröffnet die Sitzung um 19:35 Uhr und begrüßt die                                                

anwesenden Mitglieder sowie Svenja Michaelis als Stellvertreterin des Bürgermeisters der                                                                                                                                                                                            

Gemeinde Krummesse. 

 

Es sind 23 Mitglieder anwesend, die ordnungsgemäße Ladung wird bestätigt. 
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TOP 02  Totengedenken 

Die Vorsitzende bittet alle Anwesenden, sich zum Gedenken an unsere verstorbenen 

Mitglieder zu erheben. 

Im August 2020 verstarb Rosemarie Kiske, 

im Februar 2021 verstarb Walter Schwark 

und im Mai 2021 verstarb Hans-Jürgen Koch. 

Wir werden sie stets in guter Erinnerung behalten. 

 

TOP 03  Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 20.02.2020 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

                                                                                                                                                      

TOP 04  Änderungs- und Erweiterungsanträge zur Tagesordnung 

AMTSZEITRÜCKVERLEGUNG:  Um durch die coronabedingte Verschiebung  

der Mitgliederversammlung und deren Beschlüsse bei den Wahlen und Amtszeiten keine  

Terminverschiebungen auszulösen (sonst gültig ab August 2021 bis Juli 2023) wird beantragt, 

die Beschlüsse auf die ursprünglichen Laufzeiten der Kalenderjahres 2021/2022 

zurückzuversetzen. 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 05  Mitteilungen der Vorsitzenden 

Helga Kleinschmidt fehlt entschuldigt und teilt mit, dass sie für das Amt der Schriftführerin 

nicht mehr zur Verfügung steht. 

Die Vorsitzende ernennt Günther Kiehl zum vorübergehenden Schriftführer. 

Es gibt z.Zt. 95 Mitglieder, es gab in 2020/2021 keine neuen Mitglieder. 

73 %  der Mitglieder sind 70 Jahre alt und älter, nur 8,4 %  sind jünger als 60 Jahre.            

Der Anteil der Männer beträgt ca. 30 %. 

Hannelore Verwiebe ruft dazu auf, im Bekannten- und Familienkreis neue junge Mitglieder   

zu werben. 

Aufgrund der Pandemie sind fast alle geplanten Aktivitäten und Veranstaltungen ausgefallen. 

 

TOP 06  Bericht der Kassenwartin 

Die Kassenwartin Ingrid Spitzkat legt nachfolgenden Kassenbericht vor: 

 

Vermögen am 31.12.2019                               €   9.013,84 

Einnahmen                                                       €   3.506,21 

Ausgaben                                                         €   1.240,09 

Vermögen am 31.12.2020                                € 11.279,96 

 

Kasse                                                                €      180,01 

Girokonto                                                         €   7.244,66 

Sparbuch                                                           €   3.855,29 

Vermögen am 31.12.2020                                €  11.279,96 
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TOP 07  Bericht der Kassenprüfer 

Anke Röper und Uwe Schramm haben die Kassenprüfung vorgenommen. Es gibt keine 

Beanstandungen 

 

TOP 08  Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird einstimmig durch die anwesenden Mitglieder entlastet. 

 

TOP 09  Neuwahl des Vorstandes / Amtszeit-Rückverlegung 

a) 1. Vorsitzender  ( Rückwirkend für das Kalenderjahr 2021 und 2022 ) 

b) Schriftführer 

 

TOP 09  a ) Wahl des 1. Vorsitzenden / Amtszeit-Rückverlegung 

Hannelore Verwiebe wird ohne Gegenkandidat erneut als 1. Vorsitzende vorgeschlagen. 

Sie wird durch die anwesenden Mitglieder erneut und ohne Gegenstimme zur 1. Vorsitzenden 

der Dorfschaft Krummesse , rückwirkend für die Kalenderjahre 2021/2022, gewählt. 

Hannelore Verwiebe nimmt die Wahl an und bedankt sich für das Vertrauen. 

 

TOP 09  b)  Wahl des Schriftführers 

Es wird Uwe Schramm vorgeschlagen. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  

 

TOP 10  Bericht des AK Geschichte 

Wegen der Corona Pandemie sind Termine für 2020 abgesagt worden, bzw.  durften nicht 

stattfinden, 

Die geplanten Grabungen auf dem Burghügel wurden auf den Juli 2021 verschoben. 

Die Mitglieder werden aufgerufen, Beiträge zur Dorfgeschichte aus der Vergangenheit 

zu erbringen. Besonders die älteren Mitglieder könnten nette und erzählenswerte 

Begebenheiten aus der Jugendzeit berichten. 

Am Brunnen der Friedenseiche , an dem eine Rotbuche steht, soll eine         

Aufklärungsschrift über die falsche  Baumpflanzung / Benennung erstellt werden. 

 

TOP 11  Bericht AK Natur 

Auch hier sind die Termine wegen Corona ausgefallen. 

Der Baum des Jahres 2020 wurde im Frühjahr am Kanal, kurz vor der Schleuse gepflanzt. 

Die gesponserte Bank wurde inzwischen an einen der schönsten Standorte, am Gutsweg, mit 

herrlichem Blick auf Krummesse, aufgestellt. 

Die Pflege der durch die Dorfschaft aufgestellten Bänke kann wegen fehlender fleißiger 

Helfer nicht mehr geleistet werden. Wir sollten uns hier mit der Gemeinde abstimmen und um 

Unterstützung bitten. 

 

TOP 12  Bericht AK Kultur 

Am 20. August 2020 hat ein Besuch der  Körperwelten stattgefunden, aus verständlichen 

Gründen, mit geringer Beteiligung. Allgemein war  man über die gute Präsentation 

überrascht. Eine geplante Radtour und die 850 Jahre Krummesse Bilderausstellung mussten 

leider auch ausfallen. 
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TOP 13  Ergänzungen der AK Geschichte und AK Natur 

Hannelore Verwiebe dankt allen fleißigen Unterstützern für die tolle Verpflegung während 

der Grabungen am Burghügel im Juli 2021. 

Sobald entsprechende Ergebnisse über die Ausgrabungen vorliegen, welche etwa im Frühjahr 

2022 vorliegen werden, gibt es entsprechende Informationen oder ggf. einen Info-Abend. 

Karl-Heinz Pomplun berichtet, dass sich der Fledermausbestand im Dorf weiter verringert hat. 

Es gibt jetzt eine neue Gruppe für die Beobachtung der Schwalben. Infos darüber erteilt er 

gerne. 

 

TOP 14 Termine und Planungen 2021 

Plattdeutscher Abend am 20.08.21 um 19.00 h 

Schlagerabend mit Peter Roland am 10.10.2021 

Aktivitäten zur Weihnachtsbaumaufstellung am 26.11.2021 werden, soweit sie stattfinden 

können , noch bekannt gegeben. 

Geplante Weihnachtsfeier bei Thormählen sollte stattfinden. 

 

TOP 15  Verschiedenes 

Zu neuen Kassenprüfern für das Jahr 2021/2022 wurden Kerstin Koch und Monika Kiehl 

vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

Rüdiger Spitzkat berichtet, dass die auszutauschenden Pfähle am Knicklehrpfad neue  

Alupfähle bekommen sollen. Die Kosten hierfür teilen sich die Dorfschaft und die Gemeinde 

jeweils zu 50 %. Eine Liste der in der Vergangenheit gepflanzten Bäume des Jahres liegt 

inzwischen vor. Lediglich der Standort aus 2015 fehlt. 

Für den maroden Tisch am Knicklehrpfad soll es einen Spender geben. 

Svenja Michaelis überbringt die Grüße unseres Bürgermeisters, der die Mitglieder bittet, die 

Pflege der aufgestellten Blumenkübel im Dorf wieder zu intensivieren. Die Pflege und 

regelmäßiges gießen der Blumen trägt wesentlich zur schönen Ansicht des Dorfes bei. Die 

Gemeindearbeiter sind nicht mehr in der Lage diese Pflege regelmäßig durchzuführen. 

Svenja Michaelis will dem Bürgermeister H.-P. Fiebelkorn vorschlagen, im nächsten 

Bürgermeisterbrief einen Aufruf  zur aktiven Mitarbeit in der Krummesser Dorfschaft mit 

einzubringen. 

Die Entscheidung für eine Spende der Dorfschaft, für die neu angeschafften Kirchenbänke auf 

dem Friedhof soll aufgeschoben werden, bis bekannt ist, ob diese Anfrage auch an die 

anderen Vereine in Krummesse gestellt worden ist. Es gibt jedoch auch Mitglieder, die eine 

Spende unabhängig von einer Spende der anderen Vereine begrüßt. 

Kerstin Koch würde sich über die Gründung einer Schachgruppe freuen. Schachmeister, die 

ihr Können gerne weitergeben möchten und natürlich auch weitere Interessenten mögen sich 

gerne beim Vorstand melden. 

 

Ende der Sitzung 21:10 h 

 

 

 

………………………………………….                     …………………………………………. 

                  Vorsitzende                                                                     Schriftführer 

 


